

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK UND PROMNY GRATULIEREN FRANKFURTER RUNDSCHAU ZUM 75. GEBURTSTAG

31.07.2020

- **Unverzichtbare Morgenlektüre für Landespolitiker**
- **Ein Fels in der Medienlandschaft**

WIESBADEN - René ROCK, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, und Moritz PROMNY, Generalsekretär der Freien Demokraten in Hessen, haben der Frankfurter Rundschau zum 75. Geburtstag gratuliert – am 1. August 1945 erschien die erste Ausgabe der FR.

„Die Frankfurter Rundschau gehört zu den führenden Tageszeitungen Hessens und ist auch für uns als Landespolitiker eine unverzichtbare Morgenlektüre. Sie hat die Veränderungen in der Medienbranche gemeistert und bietet sauber recherchierten Journalismus, der nicht bloß an der Oberfläche kratzt. Gerade in Zeiten von Fake News ist es wichtig, dass es seriös aufbereitete Nachrichten gibt“, sagt Rock.

Promny ergänzt: „Das Grundrecht der Pressefreiheit ist für uns Freie Demokraten ein nicht hoch genug zu schätzendes Gut. Die Frankfurter Rundschau lebt diese Freiheit im besten Sinne und ist auch mit 75 Jahren ein Fels in der hessischen und deutschen Medienlandschaft. FR und FDP verbindet die Person Karl-Hermann Flach. Der liberale Vordenker, erste Generalsekretär der FDP und Journalist war fast zehn Jahre in leitender Funktion bei der Rundschau tätig. Wir wünschen der Frankfurter Rundschau weiterhin viel Erfolg und noch viele Jahrzehnte guten Journalismus.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de